

BERICHT

24. Januar 2013

Dringend gesucht

Leider können wir dieses Jahr mangels Trainer und genügender Spielerinnen keine Softballmannschaft beim Ligabetrieb melden.

Momentan ist deshalb Winterpause.

Sobald wir aber wieder einen Trainer für diese Sparte gefunden haben, wird der Trainingsbetrieb wieder aufgenommen und verstärkt Werbung gemacht um neue Softballinteressierte zu finden. Bis dorthin gibt es die Möglichkeit sich dem Mixed Team oder der 2. Baseball-Mannschaft anzuschließen. Wir hoffen hier so schnell wie möglich eine Lösung anbieten zu können. Wenn sich jemand bereit erklären möchte das Damenteam als Trainer zu übernehmen möchte er gerne Kontakt aufnehmen mit der Geschäftsstelle oder eines unserer Vorstandsmitglieder.

Die Damen möchten sich aber weiterhin mit verschiedenen Aktivitäten zusammen halten.

Kontakt Lorena Hauser : 0172 588 2594

Gern gesehen sind die Softballerinnen aber auch weiterhin bei allen unseren Baseballveranstaltungen wie Moonlightkegel, JHV usw.

i.A. für die Vorstandschaft

Andrea Hauser

Tel. 0151 1420 5631

[Nach oben](#)